

19:10

Tâche 1: “Bonjour, ça y est, j’ai obtenu mon visa pour le Canada. Je vais arriver le 3 mars. Est-ce que tu pourras m’aider à trouver un hôtel pour la première semaine ? Merci d’avance pour ton aide.”

Matthias.

Vous avez trouvé un hôtel pour Matthias. Vous lui écrivez un courriel. Dans ce message vous décrivez l’hôtel et vous lui donnez toutes les informations utiles (situation, tarif...). (60-120 mots)

Cher Matthias, Comment vas-tu?

Félicitations pour l’obtention de ton visa. Je suis ravi d’apprendre que tu arriveras le 3 mars. J’ai bien pensé à toi et je me suis donné la peine de trouver un hébergement qui correspondra à tes attentes.

Le nom de l’hôtel est Le Nouvel Hôtel et il est situé en plein cœur du centre-ville de Montréal, à quelques minutes à pied des principales attractions touristiques. Les chambres sont spacieuses, confortables et récemment rénovées. Le tarif est de 90 \$ par nuit, petit-déjeuner inclus. L’hôtel dispose également d’un restaurant, d’un bar et d’un centre de fitness.

Je te recommande vivement cette adresse pour ton séjour initial. N’hésite pas à me tenir au courant si tu as d’autres questions.

Bon voyage!

OPAL

120 mots

Tache 2: Vous êtes allés voir un spectacle (film, pièce de théâtre, concert, etc.) avec des amis. Vous l’avez aimé. Sur votre blog, vous racontez votre soirée et vous expliquez pourquoi vous avez aimé le spectacle. (120-150 mots)

Un spectacle exceptionnel à Montréal !

Chers abonnés bonjour!

J’ai eu la chance de vivre une soirée cinéma mémorable à Montréal avec des proches. Je souhaite vous faire partager cette expérience et vous expliquer pourquoi j’ai tant apprécié ce film.

En effet, il s’agissait du nouveau film de Marvel, Spider-Man: No Way Home, au cinéma Forum à Montréal avec mes amis. Nous avons tous été absolument émerveillés par la performance des acteurs et les effets spéciaux incroyables.

Le scénario était très bien construit et il y avait une bonne équilibre entre l’action et l’humour. Les acteurs avaient toutes les qualités pour jouer leurs rôles et les relations entre les personnages étaient très bien développées. Nous avons tous été sur notre siège durant tout le film, nous ne voulions pas qu’il se termine !

Je vous recommande sans hésitation de voir ce film !

Merci pour votre attention

A bientôt

OPAL

142 mots

Tâche 3 : 120 mots minimum - 180 mots maximum

- Dans la première partie, vous feriez le résumé des deux documents (entre 40 et 60 mots) ;
- Dans la deuxième partie, vous donnez votre avis sur le sujet (entre 80 et 120 mots).

Les Relations Amicales Au Travail

Document 1 : Les amitiés entre collègues au travail peuvent être extrêmement bénéfiques. Elles favorisent un climat de travail agréable et une ambiance positive au sein de l'équipe. Avoir des amis parmi ses collègues permet de renforcer les liens professionnels et de créer un sentiment de camaraderie. Cela peut contribuer à une meilleure communication, une collaboration plus étroite et une résolution plus efficace des problèmes. De plus, partager des moments de convivialité en dehors du travail, comme des déjeuners ou des activités après le bureau peut renforcer les liens et créer une dynamique de groupe solide

Document 2 : Il est important de trouver un équilibre entre amitié et professionnalisme au travail. Les amitiés excessivement proches peuvent parfois créer des tensions ou des conflits lorsque des décisions professionnelles doivent être prises. De plus, les amitiés exclusives entre certains collègues peuvent exclure les autres membres de l'équipe, ce qui peut nuire à la cohésion et à la collaboration. Il est essentiel de maintenir des limites claires et de veiller à ce que les amitiés ne compromettent pas le professionnalisme, la hiérarchie ou la productivité au sein de l'organisation.

Les amitiés au travail : une bénéfique ou un risque ?

Les deux documents présentent des perspectives opposées sur les amitiés entre collègues. D'une part, Les amitiés entre collègues au travail sont bénéfiques, créant un climat de travail agréable et renforçant les liens professionnels. De l'autre côté, Il est important de trouver un équilibre entre amitié et professionnalisme au travail pour éviter les conflits.

Personnellement, je me range du côté du document 1 et je considère que les amitiés au travail sont généralement positives et bénéfiques.

Tout d'abord, le fait de nouer des liens d'amitié avec ses collègues crée une ambiance chaleureuse et conviviale au sein de l'équipe. Cela facilite grandement les échanges et la collaboration, car les gens se sentent plus à l'aise pour communiquer ouvertement et travailler ensemble.

De plus, partager des moments de détente renforce la cohésion d'équipe et la confiance mutuelle, contribuant ainsi à un environnement de travail épanouissant et productif.

En conclusion, les arguments en faveur de ces relations amicales me semblent les plus convaincants. Elles peuvent grandement contribuer à un environnement de travail épanouissant et productif.

178 mots

TELECHARGER SON DEVOIR